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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  新型コロナウイルス対策について  

(1) 医療提供体制の強化と保健所の人員確保について  

(2) ワクチン接種の促進について  

 

２  環境行政について  

 (1) 地球温暖化対策推進法（緩和策）と気候変動適応法（適応

策）について  

 (2) カーボンニュートラル社会の実現について  

 

３  子どもの安心の確保について  

 (1) 子どものライフステージに沿った切れ目ない体制について  

  

４  河川流域の防災・減災行政について  

 (1) 防災・減災，国土強靱化のための５か年加速化対策におけ

る市内那珂川流域の防災減災対策について  

 (2) 県管理河川における浸水想定区域の指定に伴う防災減災対

策について  

 

５  教育行政について  

 (1) 小中学校の感染者対応について  

 (2) オンライン授業について  

 (3) 開放学級の在り方について  

 

 

  

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  袴塚  孝雄  議員  

 

 

－２－  

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

  (1) 第７次総合計画の作成についての考え方。また，作成に当

たっての市長の任期と次期に対する考えについて。  

 (2) 国勢調査が発表されたが，本市においても人口減少時代に

対応する施策が必要と考える。コロナ禍で大きく落ち込んだ

本市経済の再生について，産業立地エリア指定の進捗につい

て。  

(3) 県によれば，県立こども病院が県立中央病院の建て替えに

あわせて移動するとのことであるが，本市及び県北地域にと

っては大きな問題と考える。私は近くの基幹病院と連携して，

周産期医療に特化した病院施設が必要であると考えるがいか

がか。  

   また，市長の説明要旨にもあったが，生まれてから就学し，

安定期を迎えるまでの様々な課題改善のためにも子どもの権

利も含めて全庁的な調整が可能な子ども部の創設が必要であ

ると考える。現在の複雑多様化する子どもの生活環境を守る

ためにも一刻も早い取り組みが必要である。したがって，令

和４年４月よりスタートすべきと考えるがいかがか。  

 (4) 都市計画行政のうち，現在の偕楽園駅の常設化に向けた現

在の進捗と考え方について  

 (5) いばらき消防指令センターの設置については，県のリーダ

ーシップの中でスタートした事業であり，それぞれの消防に

あった消防指令センターを県内一つということで統括したも

のである。県によれば，５年経過した中で補助金打ち切りと

のことであり，各市町においては，負担増となり，大きな問

題であると考えるが，その見通しについて。また，本市に対

する影響額や今後の進め方について。  

(6) 本市は定住自立圏形成の協定の中でまちづくりを進めてき

たが，中核市となったことから今回の議案にもあるように令  

 

市 長 

 

 

 

 

 



令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

和４年４月１日より連携中枢都市となる予定である。８市町

村との連携を深め，人口で６５万人を目指し，地域経済・都

市機能の向上，生活環境の充実等，様々な分野で連携協約を

結び，都市機能の充実を図るとしているが，交付金，補助金

の増額がもたらす市民生活への影響は。また，この協約によ

る将来の都市像について。  

(7) 幼稚園・保育所の認定こども園化，また，統廃合も含めた

再編計画は，幼稚園・保育所あり方検討会等で審議され，現

在進行中であるが，今後の進め方を検討することになってい

る幼稚園に対する考え方について  
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  安藏  栄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 水戸駅前三の丸地区市街地再開発事業について  

 (2) 千波湖導水事業について  

 (3) 千波湖の花火大会継続と誘客振興策について  

 (4) 小吹地区のまちづくりについて  

  ア  植物公園の利活用の推進について  

 

２  内原地区のまちづくりについて  

 (1) 合併建設計画の進捗と合併特例債の活用について  

 (2) 旧内原中央公民館中妻分館の跡地利用計画と中妻市民運動

場の利活用について  

 (3) 内原地区「いきいき交流センター」整備の考え方について  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  内藤  丈男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 令和４年度の予算編成方針及び税収見通しについて  

(2) みと魁プランのこれまでの評価と残期間の重点政策につい     

 て  

  

２  新型コロナウイルスのワクチン接種について  

 (1) これまでのワクチン接種について  

 (2) ３回目のワクチン接種について  

  

３  那珂川緊急治水対策と河川改修に伴う安全な道路整備につい  

 て  

 (1) 那珂川緊急治水対策プロジェクトについて  

 (2) 田野川堤防改修にあわせた市道改良の安全対策について  

 

４  災害に備えた水道水源の確保について  

 

５  子どもたちが安心して学べる学校の環境整備について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 新市民会館計画について  

  ア  来客目標について  

  イ  地方自治法違反について  

 (2) 学校施設の老朽化について  

  ア  学校施設の修繕について  

  イ  教室不足について  

 (3) 水道行政について  

  ア  給水人口・給水量と県受水について  

  イ  １県１水道方式について  

 (4) 東海第二原発について  

  ア  広域避難計画について  

  イ  再稼働反対・廃炉について  

  

 

市 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  綿引  健  議員  

 

     問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  行政組織の在り方について  

 (1) これまでの組織改編に対する評価について  

 (2) 今後の組織体制の強化に向けた検討状況について  

 (3) こども庁創設に向けた政府の基本方針案に対する，市長の

受け止めと国からの情報提供の状況について  

 (4) こどもに関わる組織見直しの効果検証及び組織見直しの状

況について  

 (5) （仮称）こども未来部創設に対する考え方について  

 (6) こどもデータベースに関する国からの情報提供の状況につ

いて  

 (7) こどもデータベースに関する今後の本市の対応と予定につ

いて  

 

２  新型コロナウイルスワクチン接種について  

 (1) これまでの接種率向上に向けた具体的取組について  

 (2) 本市の当初予測と現在の接種率，エッセンシャルワーカー

と呼ばれる方々の接種率の現状について  

 (3) 本市における 12歳から 15歳までの接種率と接種者への対応

について  

 (4) 今後 12歳未満への接種を想定した場合，これまでの課題整

理と検討状況について  

 (5) 今後の接種率向上対策について  

 (6) 本市及び関係機関へのワクチン接種に関する相談・問合せ

の状況及び誹謗中傷や差別的取扱いを受けた被害報告の主な

内容について  

 (7) ワクチン未接種者への差別抑止に関する取組について  

 (8) ワクチン未接種者への差別を禁止する条例の制定について  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  綿引  健  議員  

 

     問      内      容  答  弁  者  備考  

 

３  運転免許証の返納について  

 (1) 水戸市内の運転免許証返納者数の状況及び返納の主な理由

について  

 (2) 公共交通をさらに利用しやすいものにするための取組につ

いて  

 (3) 運転アシスト機能を搭載している車の購入者への市独自の

インセンティブ制度の創設について  

 (4) 家族に免許返納をさせたいときの相談・サポート体制の構

築について  

 

市 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

議案質疑  １  福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  議案第 92号  笠間市との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

２  議案第 93号  ひたちなか市との間におけるいばらき県央地域

連携中枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

３  議案第 94号  那珂市との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

４  議案第 95号  小美玉市との間におけるいばらき県央地域連携

中枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

５  議案第 96号  茨城町との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

６  議案第 97号  大洗町との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

７  議案第 98号  城里町との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

８  議案第 99号  東海村との間におけるいばらき県央地域連携中

枢都市圏の形成に関する連携協約の締結について  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  これからの町内会と地域コミュニティのあり方について  

(1) 本市における町内会加入率低下の根本原因について  

(2) 他市におけるコミュニティ政策の見直しの事例（防犯灯の

一括管理，市報の全戸配布等）と本市における町内会の負担

軽減策について  

(3) 各市民センターに町内会を支援する「まちづくりコーディ

ネーター」を配置してはどうか。  

 

２  市役所本庁舎におけるワンストップ窓口の取組について  

 (1) 行財政改革プランにおける検討と現在の形になった経緯に

ついて  

(2) ワンストップ化を導入するための課題について  

 (3) 市民の利便性を考え，「お引越しコーナー」や「お悔やみ

コーナー」等を開設してはどうか。  

 

３  「水戸学の道」における義公生誕の地周辺の整備について  

(1) 義公（徳川光圀公）生誕の地周辺の整備について  

(2) 水戸駅北口から義公生誕の地，柵町坂下門までの道路景観

整備について  

(3) 国道 51号上の歩道橋は，撤去の方向で国土交通省と協議し

てはどうか。  

 

４  新市民会館における指定管理のあり方について  

 (1) 当該事業者を指定管理者に選定した理由について  

 (2) 指定管理料の上限額（年間３億 6,600万円）をどの程度下回

る見込みか。また，指定管理料の財源として，国庫補助金等

が得られる見通しはあるか。  

 (3) 指定管理期間を当初は６年間，その後は５年間としている

理由は何か。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (4) 指定管理期間を短くし，地元企業グループの運営にシフト

させていってはどうか。  
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  観光行政について  

 (1) 水戸の梅大使について  

  ア  性別や年齢，障がいの有無等に関わらず梅大使として活

躍できることについて  

   

２  性的マイノリティへの取組について  

 (1) 水戸市男女平等参画推進基本計画（第３次）における，性

的マイノリティへの取組について  

  ア  市民や事業者への啓発方法で書かれている啓発資料の完

成時期や，進捗状況について  

  イ  みとちゃんを使用した啓発方法について  

 (2) 教育行政における性的マイノリティへの理解や対応につい

て  

  ア  教職員への研修の充実について  

  イ  学校における性的マイノリティに配慮した支援や対応の

推進について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナ対策について  

 (1) 感染拡大を阻止するため，ワクチン接種，ＰＣＲ検査，医

療体制の拡充について  

   

２  国保行政について  

 (1) 国保税について  

 (2) 子どもの均等割について  

   

３  福祉行政について  

 (1) 加齢性難聴者への補聴器購入費の補助について  

   

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  水道行政について  

 (1) 茨城県水道ビジョン（案）について  

 (2) 水戸市水道事業への影響について  

 (3) コンセッション方式導入の布石とならないか。  

     

２  世界遺産登録の取り組みについて  

 (1) 今日までの取り組みの状況について  

 (2) 新たな暫定一覧表への追加登録について  

 (3) 他市及び官民連携の推進について  

   

３  自然環境の整備・保全について  

 (1) 森林湖沼環境税のこれまでの活用状況と成果について  

 (2) 森林環境譲与税の使途について  

 

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  保健医療行政について  

 (1) 子宮頸がん（ＨＰＶ・ヒトパピローマウイルス）ワクチン

の接種について  

  

２  防災行政について  

 (1) 吉沼地区における那珂川河川改修について  

 

３  市民生活行政について  

 (1) 町内会・自治会の加入促進について  

 

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  消防行政について  

 (1) 消防団員の公務災害について  

     

  

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  保健医療行政について  

(1) 乳幼児・小中高生の予防接種について  

 ア  子どもたちの健康を守るためのワクチンを，安心して安

全に予防接種が受けられる体制整備の充実が必要と考える

が，本市の取組みについて伺いたい。  

  (ｱ) 定期予防接種の接種実績を上げるための取組み  

  (ｲ) 小児インフルエンザの任意接種の充実  

(2) ヒトパピローマウイルス感染症の予防接種（ＨＰＶワクチ

ン）について  

 ア  子宮頸がんの原因となるＨＰＶの感染を防ぐワクチンに

ついて，厚生労働省は来年４月から，積極的な接種勧奨を

再開する見通しとなったが，本市の取組みについて伺いた

い。  

  (ｱ) ワクチンの接種数，推移  

  (ｲ) ワクチンの積極的な接種勧奨の再開に対する啓発促進

など，本市の取組み  

  (ｳ) 無料接種の機会を逃した年代に対する接種費用の助成  

  (ｴ) 接種後の相談窓口等の充実，強化  

 

  

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  黒木  勇  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  公共交通機関の維持と利用促進について  

 (1) 公共交通の乗継情報や運行データの見える化，支払いの一

括化の基盤構築への支援について  

 (2) 都市型観光，まちなか回遊を目的とした移動手段の構築に

ついて  

 (3) 高齢者への補助制度の導入と，バス停留所へのベンチ設置

について  

 

２  二輪車の駐車場整備について  

 (1) 新市民会館におけるバイクや自転車等の駐車場・駐輪場の

整備について  

 

３  児童虐待防止対策の強化について  

 (1) 子どもとその家庭及び妊産婦を対象にした，相談支援体制

の強化について  

 (2) 学校，教育委員会における，児童虐待防止，不登校児童生

徒への対応の強化について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市民生活行政について  

(1) マイナンバーカードの普及率向上と活用方法の周知強化に

ついて  

 

２  教育行政について  

(1) 新型コロナウイルス感染症に関する教室内換気への対応に

ついて  

(2) 小・中学校の屋外，体育館トイレの洋式化推進について  

(3) ＧＩＧＡスクール構想で整備した端末のセキュリティ対策

とネットリテラシー教育について  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  災害対策について  

 (1) 大規模災害時における迅速な避難所開設について  

  ア  大規模災害発生を想定した避難所開設体制の現状につい

て  

  イ  避難所へのファーストミッションボックスの配備と活用

について  

 

２  教育行政について  

 (1) 特別支援教育におけるＩＣＴ活用と個に応じた学びの充実

について  

  ア  本市の小・中学校の特別支援学級におけるＩＣＴ活用状

況について  

  イ  デイジー教科書などデジタル補助教材の有効活用につい

て  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 栗原  文隆  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  道路行政について  

 (1) 都市計画道路３・３・２号中大野中河内線（酒門工区）の

現在の状況と今後について  

 

２  農業行政について  

 (1) 地産地消の推進について  

 (2) 梅の生産・加工・販売について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  都市公園事業及び史跡公園整備について  

 (1) 第 41回緑の都市賞にて「内閣総理大臣賞」を受賞した「渡

里湧水群を活かす会」のこれまでの活動や次年度以降の市民

協働による活動・整備計画や各種支援・対応策について  

 (2) 台渡里官衙遺跡群の進捗と今後の整備計画及び適切な予

算・人員配置の必要性と，渡里湧水群との連続・回遊性を持

たせた今後の展開について  

 

２  さらなる市民協働・官民共創事業の推進について  

 (1) 「渡里湧水群を活かす会」やこれまでの各種市民協働事業

の成果を踏まえ，今後さらなる市民協働・官民共創事業を推

進すべきと考えるが市の見解はいかがか。  

  

３  観光行政について  

 (1) 「水戸・笠間・大洗・ひたちなか観光協議会」による今後

の各種事業展開と，今般締結される「いばらき県央地域連携

中枢都市圏」における各種観光連携策の拡充・展開について  

 

４  農林行政について  

 (1) 森林公園をはじめとする市内各地においてカシノナガキク

イムシによる「ナラ枯れ」の被害が発生・拡大しており，燻

蒸や伐採など早急な対応が急務であると考えるが，現在の状

況と今後の対応策について，また財源とされる「森林環境譲

与税」の活用について  

 

５  教育行政（渡里小学校長寿命化改良等）について  

 (1) 今般「ウッドショック」と形容される木材価格の高騰が社

会問題化している中，現在長寿命化改良事業が進行中である

渡里小学校や酒門小学校などにおける木質材の使用状況への

影響はないのか伺う。  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 田口  米蔵  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  農業行政について  

 (1) 気候変動による農業への影響と対策について  

 (2) 農業構造における農地対策について  

 (3) コロナ禍における米価下落対策について  

 

２  農業集落排水事業について  

 (1) 法適用に伴う受益者のメリットについて  

 (2) 料金体系統一について  

 (3) 維持管理組合の今後の対応について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新市民会館整備計画について  

 (1) 上空通路について  

 (2) 市民の利益について  

 

２  原子力行政について  

 (1) 東海第二原発について  

 

３  市民生活の安心・安全について  

 (1) 住宅地および通学路の安全について  

 (2) 生活環境を脅かす悪臭対策について  

 (3) 大塚池公園の整備について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－ 24－  



令和３年第４回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

 (1) 本市における不登校について  

  ア  不登校の定義と不登校児童生徒数について  

  イ  不登校児童生徒に対する対応について  

 

２  福祉行政について  

 (1) 水戸市配偶者暴力相談支援センターの機能と取り組みにつ

いて  

 

３  医療行政について  

 (1) がん検診受診率について  

  ア  本市におけるがん検診受診率の推移について  

  イ  がん検診受診率を高めるための本市における取り組みに

ついて  

 

４  移住定住促進の取り組みについて  

 (1) 本市における移住定住促進の取り組みと今後の展望につい

て。連携中枢都市圏の形成における展望も伺う。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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